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•　

中
学
生
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

で
き
た
こ
と
は
と
て
も
画

期
的
な
こ
と
だ
と
思
い
ま

す
。
そ
れ
を
発
展
さ
せ
て
小

・
中
・
高
校
と
議
会
の
関
わ

り
を
増
や
せ
た
ら
い
い
と

思
い
ま
す
。
子
ど
も
が
関
心

を
持
つ
こ
と
で
親
に
も
伝

わ
る
こ
と
が
あ
る
と
思
い

ま
す
。

•　

防
災
対
策
を
頑
張
っ
て
も

ら
い
た
い
で
す
。

•　

市
民
セ
ン
タ
ー
な
ど
の
方

が
参
加
し
や
す
か
っ
た
の

で
し
ょ
う
か
。

•　

市
民
が
議
員
と
懇
談
す
る

の
は
敷
居
が
高
い
の
で
、
こ

の
よ
う
な
会
は
有
り
難
い

し
、
た
め
に
な
り
ま
す
。

•　

い
ろ
い
ろ
な
立
場
の
声
を

聴
く
こ
と
は
大
事
で
あ
る

こ
と
を
議
員
一
人
ひ
と
り

が
、
し
っ
か
り
と
自
覚
を
持

っ
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。

ア
ン
ケ
ー
ト
意
見

（
一
部
の
紹
介
）

　

春
の
改
選
後
初
め
て
、
そ
し
て
、
埼

玉
県
内
初
の
実
施
か
ら
12
年
目
の
議
会

報
告
会
。
テ
ー
マ
は
、『
10
年
後
の
鶴

ヶ
島
市
、
そ
し
て
市
議
会
』
で
す
。

　

今
回
は
、
も
っ
と
多
く
の
市
民
と
交

流
す
る
た
め
に
、「
将
来
も
鶴
ヶ
島
に

住
み
た
い
か
」、「
議
員
報
酬
が
い
く
ら

な
ら
議
員
に
な
り
た
い
か
」
等
、
具
体

的
な
質
問
事
項
を
掲
げ
て
、
新
人
議
員

と
と
も
に
、
富
士
見
地
区
地
域
支
え
合

い
協
議
会
、
西
入
間
青
年
会
議
所
、
そ

し
て
、
鶴
ヶ
島
中
学
校
生
徒
会
の
皆
様

へ
の
事
前
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
を
実
施
し
、

議
会
報
告
会
当
日
、
そ
の
映
像
を
流
し

ま
し
た
。
そ
し
て
、
同
じ
質
問
を
も
と

に
懇
談
し
、
多
く
の
励
ま
し
の
声
も
い

た
だ
き
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。

　
議
会
改
革
推
進
委
員
会

　
　
　
　
　
委
員
長
　
山
中
　
基
充
　

学校のことや子ど
もの

心配事を相談して
いる。

頼りにしています
。Ａ１

議会の内容を教えて
もらっている。
鶴ヶ島全体のことを
知ることができる。

Ａ１ なぜ議員は全員同じ報酬額なのか。

Ａ
２

議会の
情報提

供を。

Ａ２

鶴ヶ島は災
害に強いと

いわれるが
、

災害時の対
応について

油断してい
ないか。

Ａ３

緑が多い。Ａ３

ほっとする。
住みやすい。

Ａ
３

Q議会から参加者への質問

① 議員にはどういったときに相談しますか？
② 市議会議員を増やすには？

Q議会から参加者への質問

③ 鶴ヶ島の好きなところ・不満なところは？

意見交換テーマは『１０年後の鶴ヶ島市、そして市議会』

　誌面の構成上、意見の一部を
割愛しています。
　ホームページも御覧ください。

ホームページは
こちらから

https://www.city.tsurugashima.
lg.jp/page/page006290.html

意見交換テーマは『１０年後の鶴ヶ島市、そして市議会』


